

LEB Oro El base lituano llega desde A Coruña con excelente cartel

## El COB encomienda a Pecius la dirección de su juego en cancha

LUIS M. RODRÍGUEZ  
OURENSE / LA VOZ

Augustas Peciukevicius (Lituania, 1991) es un base con excelentes credenciales en la LEB Oro y viene a convertirse en una de las piedras angulares del nuevo Club Ourense Baloncesto, después de que la dirección deportiva cerrara ayer la incorporación.

Guillermo Arenas contará con el base que buscaba para aportar características como la experiencia en la categoría, altura y poderío físico (mide 1,95), argumentos sólidos en ataque, así como carácter, el que le llevó a superar una grave lesión en el tendón de Aquiles, que le mantuvo un año alejado de la competición, y ser capaz de volver con un alto rendimiento.

Pecius era uno de los jugadores favoritos de la afición coruñesa, que ya lamentó su marcha en las redes sociales, en cuanto fue hecho público su fichaje por el COB. A Ourense llegará un deportista con tablas en proyectos ganadores, como el del San Pablo Burgos o el propio Básquet



Augustas Peciukevicius.

Coruña, del que procede. También jugó en Bruselas, en Estonia y en su país, tanto en el gigante Zalgiris Kaunas como en su Vilnius natal.

Desde el club del Pazo Paco Paz, valoraban tras contratar al lituano que «con su incorporación, el COB se asegura a un jugador con experiencia y conocimiento de la liga y que aportará desde el primer segundo de su llegada».

De este modo, el proyecto de

retorno del plantel cobista a la LEB Oro presenta su primera cara nueva, para unirse a las de Ferrán Ventura, José Nogués, Paco Del Águila y Seydou Aoubacar. Junto a ellos, los jóvenes Josep Cera y Tomás Chaperó también intentarán crecer en el primer equipo, pese a que los minutos estarán más caros que en el pasado curso.

Sergio Pérez Anagnostou sigue trabajando en los perfiles que le indicó el técnico Guillermo Arenas y, aunque el mercado sigue moviéndose en cifras prohibitivas para los recién ascendidos y otros equipos modestos, la llegada de Peciukevicius es toda una satisfacción para ambos, que habían apostado por él. Otro base de características complementarias es el próximo objetivo y la entidad también está avanzando en la figura de un pivó que debe ser otra incorporación clave para los planteamientos del técnico asturiano, que quiere ver sobre la pista a un equipo que defienda con intensidad y pueda correr bien hacia la canasta a un ritmo muy vivo.

Segunda RFEF

## El Ourense CF se mostró sólido en su visita amigable al campo del Compostela

OURENSE / LA VOZ

La segunda prueba del Ourense CF en la presente temporada se trasladó a Santiago, donde el equipo de Rubén Domínguez se enfrentó a un plantel de su misma categoría, la Segunda RFEF, como es el Compostela. El equilibrio que se podría suponer se dejó notar también en el terreno de juego, donde ambos equipos fueron incapaces de romper el inicial 0-0.

Después del 3-0 encajado en Taboada ante un Lugo con mayor chispa, el duelo ante los hombres de Fabiano Soares también mostró a dos equipos aún con las piernas muy pesadas y sin ese punto de desborde para superar a sus marcadores. Los ourensanos están construyendo el equipo desde su faceta defensiva, pero ya alinearon de salida en el Vero Bogue a algunos de sus hombres llamados a desequilibrar. De hecho, el cuadro técnico modificó bastante esa formación con respecto al once del pasado sábado, alineando a Marqueta bajo palos, junto a Isra, Expósi-



Un lance del choque. X. A. SOLER

to, Portela, Hugo Sanz, Varela, Jerin y Nacho Fariña, optando arriba por el tridente integrado por Gabri Palmás, Amin y Borja Domingo.

Como hicieron los compostelanos, la segunda mitad se convirtió en un carrusel de cambios en una cita en la que Domínguez pudo avanzar en sus conclusiones sobre el ritmo de preparación del equipo, que el miércoles recibirá al Pontevedra en O Couto.



Un clásico como Marabú también acudió a la cita de Amoeiro. CHIQUI

Automovilismo

## Manuel Souto se impone en el regreso del eslalon al concello de Amoeiro

CH. G. OURENSE / LA VOZ

El concello ourensano de Amoeiro recuperó ayer sábado la celebración de su eslalon automovilístico, tras muchos años en dique seco. Y lo hizo —como es habitual en las pruebas que organiza la Escudería Amoeiro— por todo lo alto.

Y es que bajo la batuta de Eligio González Abellás, que dedicó la prueba a Ramón Vázquez Piñeiro —uno de los pioneros

del automovilismo de Amoeiro que además aprovechó la ocasión para participar en la prueba—, la cita del autonómico de la modalidad resultó todo un éxito de participación, organización y seguimiento por parte de los innumerables aficionados que estuvieron presentes.

En lo deportivo, Manuel Souto impuso la maniobrabilidad de su Peugeot 205 gti, pese a los ataques de Miguel Paredes, Miúdo,

que terminó segundo con su Lotus Exige. El tercer puesto fue para Iván Picallo (Citroen Saxo).

El Automovilismo ourensano se toma ahora unas pequeñas vacaciones hasta la próxima cita, nada más y nada menos que la 38 edición del carballeirés Rali do Lacón, que llevará en esta oportunidad el nombre de Pazo Tizón, bodega patrocinadora de la prueba. Las fechas son las de los próximos días 19 y 20 de agosto.

Hay otras formas de vivir pero ninguna como en...

Porque nuestros mayores se lo merecen todo

**RESERVE SU PLAZA: 647 933 173 - 988 594 497**

En la Residencia Montebarrio nuestros mayores disfrutan de los mejores medios técnicos y humanos y del cariño de un personal altamente cualificado: enfermeros, auxiliares de geriatría, fisioterapeuta, asistente social, podólogo, animador sociocultural, etc.

**Montebarrio**  
RESIDENCIA 3ª EDAD

GRADO	HABITACIÓN DOBLE
NO DEPENDIENTE	Nivel I 1.199 €
DEPENDIENTE GRADO I	Nivel I 1.299 €
DEPENDIENTE GRADO II	Nivel I 1.499 €

Precios con 10% de IVA incluido.

INFORMESE  
Rios - Ourense • T. 988 594 497  
www.montebarrio.com  
647 93 31 73